

美奈宜の杜地区コミュニティ協議会だより

第55号

平成28年6月1日



快晴に恵まれ汗ばむ時もありましたが気候変動のためか天気が安定しないような気が致します。熊本地震は、収まったかと思うとまた地震が続き、被災され亡くなられた方も多く、今も途方に暮れお過ごしの方が多く有るなか、雨の季節が近く困難さが増して行くのではと心を痛め、何をしたら支援したと言えるのか考えさせられます。幸い美奈宜の杜では揺れは有りましたが特に被害は出ませんでした。コミュニティ協議会では自主防災会や日常生活でも臨機応変に対応できるような対策を講じて行きたいと思っています。

美奈宜の杜の周辺では麦も黄金色に実り、暫くすると麦刈りも始まり、田植えの準備も着々と進み、のどかな田園風景と紫陽花の花が見られるようになります、お元気でお過ごし下さい。

美奈宜の杜地区コミュニティ協議会 第1回役員会 開催

4月26日(火)10:00~12:00 文化教室 ②

議題

1. 報告事項

(1) 役員について

①新役員自己紹介(定時住民総会資料参照)

(2) 運営委員会構成メンバーについて

①コミュニティ協議会役員9名(役員7名監事2名)

3部会書記3名および3部会委員3名 計15名

2. 協議事項

(1) 28年度年間予定

①コミュニティ協議会役員会、運営委員会の開催(適宜)

②イベント・「夏祭り」「文化祭」「歴史講座」などの実施

(2) 各部会の報告および活動計画(総会資料参照)

第1回 自主防災会役員会 開催

5月24日(火) 10:00~11:40 文化教室 ②

議題

1. 新役員について 自主防災会副会長 山内博文さん(2丁目)決定

2. 前年度までの自主防災会活動報告(主な項目、抜粋)

(1) 平成26年1月24日(金)全住民対象の防災情報伝達訓練実施

(緊急連絡網を利用した情報の伝達)

(2) 26年11月12日(水)5丁目を主体に情報伝達および避難訓練実施

(3) 27年9月26日(土)6・7丁目を主体に情報伝達および避難訓練を実施(土砂災害を想定・仮想架作り体験)

三奈木ホタルの里「講演会のご案内」

近年、環境問題が大きな関心事になっています。今回、三奈木地区コミュニティ協議会主催、美奈宜の杜地区コミュニティ協議会ほかの後援で、講師を招聘して下記により「環境問題」を語ると題して講演して頂きます。ぜひ、ご参加下さい。

記

日 時 平成28年5月28日(土) 入場無料です

開 場 12:30

開 演 13:00(三奈木小学校和太鼓・など、閉会は15:20)

会 場 あまぎ水の文化村 せせらぎ館

講 師 衆議院議員 鳩山 邦夫氏(講演13:40~14:40)

お問い合わせ 三奈木地区コミュニティ協議会事務局

電話 0946-22-3114

花と野菜のガーデニング・フェスタ 開催

4月に実施しました「花と野菜のガーデニング・フェスタ」に出店の皆様から「美奈宜の杜20周年記念事業」に賛同し寄付金を頂きました。

「美奈宜の杜20周年記念事業実行委員会」は、今後も地域へ貢献し「恵まれない子どもに潤いを与える」自分らしく生きられる手助けになるよう、2施設に寄付金を贈呈致しました。

1. 社会福祉法人 ひばりヶ丘学園様

2. 社会福祉法人 古処学園様

贈呈日 5月12日



今月の言葉 谷川浩司(将棋棋士)

いいときは焦らない、悪いときはあきらめない。

最後は自分が勝るようにできていると思って臨めばよい



緊急地震速報訓練のお知らせ

国が実施するJ-ALERT、全国一斉試験放送に合わせて、朝倉市でも緊急情報伝達のため、防災行政無線放送を行います。

日 時 平成28年6月23日(木) 10時15分頃

日本版CCRC「生涯活躍のまち」構想と我が街

2016年2月、石破地方創生担当大臣が「日本版CCRC構想を提唱しました。一時、200以上の自治体が推進の意向を表明しましたが、バリアフリーの街づくりに関する仕組みや、運営制度上のノウハウが無いため、様子見の自治体が多く、取組を推進している自治体は一割強にしか過ぎません。美奈宜の杜は発足して20周年を迎え、住民は住み良い街づくりに努力して、多くの方に移り住んで頂きたいと思っています。しかし、NHKや民放にて再三紹介されたにも拘わらずネットで検索しても表示される事が少ないようです。他方、千葉市稲毛区に2015年に完成したアクティビズニアタウンは、6~14階建で、総戸数810の大きな施設です。レストランやカフェ&バーなど完備しているそうですが、介助や介護施設は併設しておりません。美奈宜の杜は既に街内に隣接して、住宅型有料老人ホームがあり今後、朝倉市の認可があれば隣接地に介護施設が増設される予定です。安心して充実した日常生活が過ごせる街になるのも遠いことではありません。今から行政、企業と住民が協力して、美奈宜の杜が広く認知されるように努力して行かなければなりません。

近場の歴史を訪ねて

朝倉市周辺には名所旧跡が多数存在します。朝倉市大字須川鐘突1271に、第37代齐明天皇とのゆかりの「朝倉橋広庭宮」公園があります。時は、齐明7年(661年)朝廷は朝鮮半島の百濟を救済するため、3月に娜大津(福岡)に至り、5月9日に「朝倉橋広庭宮」に遷幸されましたが、宮殿造営の際に「朝倉社」の木を切ったため、神の怒りに触れ厄災が続き、天皇も7月に崩御されました、68歳でした。朝倉社は惠蘇八幡宮と言われています。宮殿跡の下に「朝暗神社(朝鞍)」があり、朝倉の地名の元ではと言われています。



橋広庭宮の碑



朝暗神社鳥居

あいのりタクシー利用状況 4月

	延べ利用者数	実利用者数	利用種別
28年	372人	86人	一般 76人
27年	313人	90人	半額 294人
26年	388人	77人	無料 2人

◎今回から様式が変わりました。

(事務局23-9008濱田・轟)